

Tagesordnungspunkt 2

Bekanntgabe einer Eilentscheidung;

Auftragsvergabe Sanierung der Decke in der Kindertagesstätte Meisenheim; Haus 2 - Erneuerung Deckenbeleuchtung

Der Bürgermeister der Verbandsgemeinde Nahe-Glan hat im Wege der Eilentscheidung gemäß, §48 der Gemeindeordnung, im Benehmen mit den Beigeordneten, den Auftrag für die Ausführung der o.a. Arbeiten in Höhe von 12.559,79 € (brutto) an die Firma Wenzel, Meisenheim vergeben.

Begründung:

Für die Sanierung der Decke - Erneuerung Deckenbeleuchtung wurde ein Angebot eingeholt. Die Nachrechnung und Auswertung brachte folgendes Ergebnis:

1. .Fa.Wenzel	12.559,79 €
----------------------	--------------------

Der Auftrag musste umgehend erteilt werden, da die Umsetzung nur in den Sommerferien möglich und aufgrund der aktuellen Lieferschwierigkeiten das Material umgehend zu bestellen ist. Mit der Auftragserteilung konnte daher nicht bis zur nächsten Sitzung des Verbandsgemeinderates gewartet werden.

Die Ausschussmitglieder nehmen Kenntnis.